

El Intendente Gasparini inauguró el período de sesiones ordinarias del HCD

Escrito por Administrador
Viernes, 20 de Marzo de 2020 00:00

{besps}secretariageneral20032020|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 5 de marzo, el Intendente Juan Carlos Gasparini se presentó en el Honorable Concejo Deliberante para inaugurar un nuevo período de sesiones ordinarias que se corresponden con su nuevo ejercicio como mandatario comunal. Previo a la presentación de la memoria, que repasó su gestión durante el año 2019, Gasparini hizo mención al difícil momento que atraviesan las familias Fernández y Eseiza ante la pérdida de sus hijos, en este último caso poniéndose a disposición para el reclamo de justicia.

En una sencilla ceremonia, donde se encontraba acompañado por funcionarios y vecinos, el Intendente recorrió en detalle las acciones que las diferentes áreas de gobierno llevaron adelante. Para finalizar anunció un aumento salarial de \$4.000 para todos los trabajadores municipales de planta permanente y temporaria, con exclusión de los funcionarios que cobren un salario neto de \$48.000, a cuenta de futuras negociaciones paritarias. Como el aumento integra la remuneración del básico es un beneficio que también alcanza a los jubilados.